

# RESUMEN XXIV TORNEO AJEDREZ PUB CANARIO 2021

August 31, 2021

Categorías: Noticias, Revista



El pasado Viernes 27 de Agosto del 2021 se celebró la XXIV edición del clásico torneo de Ajedrez Pub Canario en Arriate. Desde 1996, a excepción del año 2020 por motivos de salud, se viene celebrando en el Pub Canario de Arriate, año tras año, un torneo de Ajedrez que con el tiempo se ha convertido en un clásico y un torneo referente de Ajedrez en Arriate y la comarca de Ronda. A pesar de ser el último fin de semana de Agosto y con unas altísimas temperaturas que invitaban a buscar sitios más fresquitos, como todos los años han venido a disputar y/o disfrutar del torneo jugadores llegados desde muy diversos lugares, este año hemos tenido jugadores de Arriate, Ronda, Málaga, San Fernando, Osuna, Olvera o Sahara de la Sierra entre otros. Finalmente, los jugadores que participaron en esta edición del Torneo Pub Canario rondaron la veintena.



A eso de las 21h de la noche, el árbitro del torneo, Rafael Becerra Melgar, Rafalín, mandó a jugar a las blancas dando así comienzo a la competición. Se jugaron 7 rondas con un sistema suizo, con un pequeño receso de media hora para que los jugadores llegados de fuera pudieran cenar algo.

En cuanto a los más pequeños cabe destacar nuevamente el buen torneo del joven rondeño Nicolás Lamas Jiménez y al jugador de Osuna Sergio Arjona que a pesar de ser los más noveles no dieron ninguna partida por perdida consiguiendo algunas victorias bien merecidas. Bravo por ellos!



Por otro lado, mencionar también a un grupito de jugadores que no están federados y que fueron a pasar una buena noche de Ajedrez y tuvieron la oportunidad de disputar partidas a buenos jugadores como los que quedaron primero y segundo del torneo.

Otro punto de interés era saber quién iba a ser el primer clasificado local que en esta edición ha sido el jugador del Club Chaturanga de Ajedrez José Carlos García Garrido, Carletto, que, tras estar un año ausente en las competiciones, reapareció en un gran estado de forma.



Finalmente nos fijamos en los jugadores que fueron a disputar el torneo. Un grupo de 6 ó 7 jugadores entre los que vamos a destacar a Juan José Cisneros con un rating de 2059, a Manuel Moreno Alberti, con 1816 puntos de rating, el joven José Macías Arquillo, los tres venidos desde Málaga, a Gonzalo Canalejo, gran amigo del Club Chaturanga de Ajedrez, venido de Zahara de la Sierra y presidente del Club de Ajedrez de dicha localidad gaditana, así como los locales Pedro Gómez Escobar, José Carlos García Garrido y Antonio Sánchez Valadez, lucharon fuerte para intentar ganar el torneo.



Ya pasada la media noche, terminó la séptima ronda dando final a ésta XXIV edición del Torneo que nos dejó como campeón al malagueño Juan José Cisneros, que se llevó un premio de 40 euros y un trofeo, como segundo clasificado quedó Manuel Moreno Alberti con un premio de 30 euros y trofeo y el tercer clasificado de la general fue el jugador Arriateño Antonio Sánchez Valadez que obtuvo un premio de 15 euros.

El flamante campeón local de esta edición del torneo Pub Canario, como se ha mencionado anteriormente, ha sido José Carlos García Garrido que se llevó como premio 10 euros y un trofeo.



El premio para el mejor sub 16 ha sido para José Macías Arquillo, el mejor sub 14 fue Sergio Arjona y el mejor clasificado sub 12 fue Nicolás Lamas.

Enhorabuena para todos los premiados!!



En resumen, podemos decir que el Sábado 27 de Agosto pudimos disfrutar de una bonita velada de Ajedrez en Arriate con algunos jugadores de un buen nivel y otros tantos con una gran afición al mismo y en definitiva disfrutamos de una gran jornada ajedrecística.

Agradecer a todos los jugadores venidos de fuera su participación, a Juan Escobar, gerente del Pub Canario por su implicación con el Ajedrez de Arriate, al Club Chaturanga de Ajedrez por su organización y a los colaboradores del Torneo, Ferretería y Riegos Arriate, al Área de deportes del Ayuntamiento de Arriate, al PCE de Arriate, al PSOE de Arriate y a Adelante Andalucía, Junt@s por Arriate. A todos ellos ¡Muchas gracias!

